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心身ともに健康で、個性豊かな 

Ｈ２８．１１． ９（水）  個性豊かな実践力のある                  実践力のある子どもの育成 
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 先週土曜日、今年度明野小文化祭を開催しました。ほんとうに 

多くの保護者・地域の方々にご来校いただき、ありがとうござい 

ました。子どもたちの力作、努力の結晶を、そして、午後は学年 

やクラブ有志、児童会のがんばりとつながり・団結を見ていただ 

けたこと感謝申し上げます。絶好の天気に恵まれ、昼食場所も広 

く取れ、駐車場も運動場を利用でき、すべての面で良かったな、 

と思っております。文化祭の一日を今号と次号にて紹介します。 

開祭行事は放送で８：３５～行いました。 

 

                      昨年度来、各クラスでの作品展示としています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年Ｂ組、３年立体工作見学    ２年Ｃ組、４年コリントゲーム見学   ３年Ｂ組 ５年土鈴見学 

 

 

４年Ｂ組 自分の学年のコリントゲーム見学 ５年生、作品を見てね！  ６年Ｃ組、２年うきうき！パフェ見学 

 

１年生の「ゆめのロケット★」１Ｃ 

「宇宙へ行こう」の絵画１Ｄ 

ホームページ http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/ 

 

 

めざす     「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子 

子ども像  「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子 

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子 

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、 子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校 

 

１１月は、いじめ防止強調月間、児童虐待防止推進月間です！ 

文化祭、開催！１１／５（土） 

作品鑑賞（８：４０～９：３０） 

ご来場いただいた来賓のみな

さま（敬称略） 

市教育委員会学校教育課福岡俊

記管理主事、市議会議員 吉岡

詩子、交通安全協会小俣支部長 

藤原庄三郎、ふれあい畑 橋爪

嘉一、小俣中学校長 久米邦明、

学校評議員 村井宗寿、民生委

員 松本武司、同 岡埜裕子、

明野小教育支援ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ 生木

克利 ありがとうございました 

http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/


 各学年で作品鑑賞した後は、今年度は音楽鑑賞 

です。伊勢を中心に幅広い地域で４０年来活動さ 

れている「伊勢シンフォニックバンド」をお招きしての吹奏楽の調べを楽しみました。 

 『３６５日の紙飛

行機』『トトロより、

散歩』などのポピュ

ラーな曲から『里の

秋』『虫の声』の秋

のメドレーまで、幅

広い年齢に分かり

やすい曲を演奏し、 

翼をくださいをｼﾝﾌｫﾆｯｸﾊﾞﾝﾄﾞと歌う子どもたち 会場全体を温かい 

演奏会始めにあいさつをするｼﾝﾌｫﾆｯｸﾊﾞﾝﾄﾞのみなさん（写真左上）             雰囲気にさせてく

れました。そして、最終盤では、『翼をください』『明野小校歌』を演奏し、子どもたちが大きな

声でコラボしました。とても盛り上がった時間でした。      （文化祭後半、次号へ続く） 

 

 

 

 今日１１／９（水）は、明野小３７回目の創立記念日です。 

 校長室の本棚にある『小俣町史』（昭和６３年編纂）には、その歴史がこうあります… 

 「・・・小俣小学校は、昭和５２年度以降の児童の動向により学級数を試算すると５２年度は

３３、５３年度３４以降３６、３８、３９、５７年度には４０学級になる見込みとなった（後略）」 

 この経緯で、小俣町教委は小俣小を分割、新小学校（現、明野小学校）を建設する方針となり、 

  昭和５３．３    明野小学校敷地買収 

    ５５．１．３１ 給食調理室完成、水泳プール完成 

       ５．３１ 校舎完成 

       ７．３１ 体育館完成 

      １１． ９ 竣工式を行い、創立記念日と定める（校歌披露） 

という校舎等建設記録が残っています。 

 校舎が数カ所完成していない昭和５５年４月５日に

は開校しています（１９８０年）。その証が校舎東の壁

に刻まれています（写真左）。また、校旗・校章も公募にて、大仏山の山桜の

花弁で「大」を、小俣町章の「小」と小学校の「小」を兼ね、明野小学校

の大きな成長の願いを込めているそうです。校歌は全国でも珍しく児童会

作詞、伊勢出身の作曲家・小林秀雄さん作曲です。 

３７歳、おめでとうですね。 

 昨日もお忙しい中、ほんとうにたくさん文化祭に 

ご来校いただきありがとうございました。このよう 

に、行事の際に学校に来ていただくことでＰＴＡ 

活動に十分に参加していただいていることになります。 

 選挙制度のことですが、昨年のＰＴＡ本部から「各地区でのＰ数と委員の割合の不均衡の課題」

「新たにできた新村一ノ岡をどの地区としていくか」など数回に渡り、ＰＴＡ代表委員会で検討

をしてきています。しかし、残念ながら良い方向性が見つかっていないのが現状です。ただし、

本部内では「来年度の各委員・地区委員等の選出は現状で行い、今年度から来年度にかけて大き

な見直しを考えていく時期に来ている」という話題はでています。今しばらくお待ちください。 

この選挙の不均衡な部分は、長い間の中で出てきた歪みです。これらを改善していくのもＰＴ

Ａ活動の一つです。保護者のみなさんのいい知恵、アイデアを結集してこの１～２年でより良い

方向へしていってくださることを強く願っています。よろしくお願いします。 

ＰＴＡ役員選挙等への 

ご理解とご協力を！その２ 

さまざまな表彰より 

明野小 満３７歳！１１月９日は創立記念日 

音楽鑑賞（10：15～11：35） 


